

RECONOCIMIENTO

La dirección de la Revista Cubana de Pediatría desea reconocer y agradecer la meritoria, importante y desinteresada labor realizada por los árbitros, asesores y miembros del Consejo Editorial de la Revista Cubana de Pediatría en la revisión de los artículos enviados a la publicación durante el año 2016. A continuación se mencionan:

Dra.C. Gladys Abreu Suárez

MSc. Dr. Lázaro Alfonso Novo

MSc. Dra Rosario Calviac Mendoza

Dra. Ana Herminia Casas García

MSc. Dra. Berta Lidia Castro Pacheco

Lic. Fidel Cathcart Roca

Dr. Dashiell Cañizares Betancourt

Dra.Cs. Idoris Cordero Escobar

MSc. Dra. Girelda Cordero López

MSc. Dra. María de los Ángeles Cubero Rego

MSc. Dra. Norma de León Ojeda

Dr.C. Manuel Díaz Álvarez

Dr.C. Fernando Domínguez Dieppa

Dr. Sandalio Durán Álvarez

MSc. Dr. Ángel Escobedo Carbonell

Dra.C. Mercedes Esquivel Lauzorique

Dr. Aliot Fernández Valle

MSc. Dr. José Florín Irabién

Dra. Trini Fragoso Arbelo

MSc. Dra. María de la Concepción Galiano Ramírez

Dr. Wladimiro García Pérez

Dr. Pedro González Fernández
Dr.C. Adel González Morejón
Dr.C. Jorge Luis González Roig
MSc. Dra. Raquel González Sánchez
MSc. Dr. José Antonio González Valdés
Dra. Vilma Hernández Hernández
MSc. Dr. Rafael Jiménez García
MSc. Dr. Juan René Llapur Milián
Dra. Zoila López Díaz
MSc. Dra. María del Carmen Machado Lubián
Dr.Cs. Eric Martínez Torres
Dr. Pedro Enrique Miguel-Soca
MSc. Dr. Eduardo Morales Mesa
Dra.C. Estela Morales Peralta
MSc. Dr. Andrés Morilla Guzmán
MSc. Dra. Odette Pantoja Pereda
Dra.C. Amparo Pérez Borrego
Dr.C. Regino Piñeiro Lamas
MSc. Dr. Jorge Ponce Bittar
Dr.Cs. Desiderio Rafael Pozo Lauzán
Dr.C. Roberto Razón Behar
MSc. Dra. Juana María Rodríguez Cutting
Dra. Minervina Román Hernández
Dr.C. Andrés Savío Benavides
MSc. Dra. Oramis Sosa Palacios
Lic. Georgina Suárez Hernández
Dr. Julio Valcárcel Gerandi

Dra.C. Ileana Valdivia Álvarez

Dra.C. Caridad Verdecia Cañizares

Dr. Germán Vergel Rivera

Dr. Pedro Vilorio Barrera

No se debe dejar de agradecer y reconocer la meritoria, esmerada y eficaz labor de nuestra editora Lic. Nivia Espinosa Hernández.

Se desea agradecer también a todos los autores que durante el año 2016 eligieron a la Revista Cubana de Pediatría para enviar sus artículos, porque sin sus contribuciones la revista dejaría de existir.

A todos, muchas gracias.

DRA.C. ALBIA JOSEFINA POZO ALONSO